

Aktuelle Nachrichten

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 13. November 2018

[Untätigkeit der Verwaltung? Bürgermeister Bauer weist Vorwürfe der FDP-Fraktion zurück](#)

Die FDP-Fraktion der Gemeinde Henstedt-Ulzburg wirft der Verwaltung und den anderen Fraktionen Untätigkeit beim Thema Straßenausbaubeiträge vor. Diesen Vorwurf weist Bürgermeister Stefan Bauer entschieden zurück.

Im Wortlaut heißt es hierzu in der Pressemitteilung der FDP vom 2. November 2018: „*Passiert ist in den letzten 9 Monaten nichts*“, stellt *Klaus-Peter Eberhard, Fraktionsvorsitzender der Liberalen, fest*. „*Jetzt wird es an der Zeit für die anderen Fraktionen, endlich konkret Farbe zu bekennen*“.

Gleiches gilt für den Bürgermeister Stefan Bauer: dieser hatte noch im Februar von „Rechtsunsicherheiten“ gesprochen, und ebenfalls eigene Vorschläge angekündigt. „Auch hier ist rein gar nichts passiert“, ärgert sich Klaus-Peter Eberhard.“

[Weiterlesen ... Untätigkeit der Verwaltung? Bürgermeister Bauer weist Vorwürfe der FDP-Fraktion zurück](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 09. November 2018

[Aktion „Weihnachtshilfswerk 2018“ der Gemeinde Henstedt-Ulzburg](#)



Wieder ist ein Jahr vergangen und in wenigen Wochen steht das Weihnachtsfest vor der Tür. Leider sind einige Menschen in Henstedt-Ulzburg finanziell nicht in der Lage, aus diesem Anlass sich selbst etwas zu gönnen oder nahestehenden Menschen eine Freude zu bereiten. Um ihnen zu helfen, sich zumindest einen kleinen Wunsch zu erfüllen, möchte die Gemeinde Henstedt-Ulzburg diese Menschen auch in diesem Jahr mit der Aktion „Weihnachtshilfswerk 2018“ unterstützen.

[Weiterlesen ... Aktion „Weihnachtshilfswerk 2018“ der Gemeinde Henstedt-Ulzburg](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. November 2018

[Weiterlesen ... Kita Schulstraße bekommt Qualitätssiegel „Anerkannter Bewegungskindergarten Schleswig-Holstein“](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. November 2018

[Kita-Eigenbetrieb startet zum 1. Januar 2019](#)

Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg gibt sich neue Strukturen in der Kindertagesbetreuung. Alle Aufgaben rund um die zehn gemeindeeigenen Kindertagesstätten – von der Personalgewinnung bis zur Kitaplatzvergabe – werden zukünftig nicht mehr in der Gemeindeverwaltung, sondern in einem Eigenbetrieb organisiert. Bereits im Juni dieses Jahres konnten mit Mathias Schilling als pädagogischem Leiter und Björn Sumpf als kaufmännischem Leiter die beiden Führungspositionen im zukünftigen Kita-Eigenbetrieb erfolgreich besetzt werden.

[Weiterlesen ... Kita-Eigenbetrieb startet zum 1. Januar 2019](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. November 2018

[Neuigkeiten aus der Flüchtlingsintegration](#)

Mit zahlreichen Aktivitäten hat die Gemeinde Henstedt-Ulzburg bereits in den vergangenen Jahren auf die unterschiedlichen Herausforderungen bei der Integration von Flüchtlingen reagiert. So haben die Integrationsarbeiter Sabine Gawlick und Wenzel Waschischeck Projekte initiiert, um Geflüchteten bei der Wohnungs- und Arbeitsplatzsuche zu helfen, sie vermitteln bei familiären und nachbarschaftlichen Konflikten in den Unterkünften und im Wohnumfeld und bewegen sich in der Nahtstelle der kulturellen Unterschiede, um die Menschen in unserem Ort miteinander – unter Integrationsaspekten – zu verbinden, um das Zusammenleben von Einheimischen und Geflüchteten zu verbessern.

[Weiterlesen ... Neuigkeiten aus der Flüchtlingsintegration](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. November 2018

[Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen - Frauenbeauftragte in Einrichtungen der Behindertenhilfe](#)

Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen
Aktionswoche 19. – 25. November 2018
Frauenbeauftragte in Einrichtungen der Behindertenhilfe

1/3 aller Frauen ab 15 Jahren haben körperliche und / oder sexuelle Gewalt mindestens einmal oder auch mehrfach in Ihrem Leben erfahren (Ergebnis der EU-weiten Erhebung von 03/2014). Mädchen und Frauen mit Behinderungen sind doppelt so häufig von jeglichen Formen von Gewalt betroffen wie Mädchen und Frauen ohne Beeinträchtigungen. Das belegt eine im Auftrag des Bundesfamilienministeriums durchgeführte Studie vom Herbst 2012.

[Weiterlesen ... Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen - Frauenbeauftragte in Einrichtungen der Behindertenhilfe](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. November 2018

[Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen - Umgang mit häuslicher Gewalt gegen geflüchtete Frauen](#)

Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen

Aktionswoche 19. – 25. November 2018

Umgang mit häuslicher Gewalt gegen geflüchtete Frauen

Der Weg vieler geflüchteter Frauen und Mädchen in den Herkunftsländern und auf der Flucht ist von Gewalt kennzeichnet. Aber auch hier in Deutschland sind sie oftmals vor sexueller und häuslicher Gewalt nicht sicher. Deutschland hat sich auf Grundlage der internationalen und europäischen Menschenrechtsverträge (CEDAW, Europäische Menschenrechtskonvention) verpflichtet, die Rechte der Frauen zu stärken und sie vor Gewalt zu schützen.

[Weiterlesen ... Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen - Umgang mit häuslicher Gewalt gegen geflüchtete Frauen](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 08. November 2018

[Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen - Gewalt kommt nicht in die Tüte](#)



Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen

Aktionswoche 19. – 25. November 2018

Gewalt kommt nicht in die Tüte – auch bei Jugendlichen nicht!

Häusliche Gewalt ist die am weitesten verbreitete Form der Gewalt gegen Frauen und umfasst alle gesellschaftlichen Schichten. Risikofaktoren sind neben Trennung und Trennungsabsicht auch Gewalterfahrungen in der Kindheit und Jugend.

Am 25. November, dem internationalen Tag gegen Gewalt, wird wieder weltweit auf Gewalt aufmerksam gemacht. Die Aktionswoche ist vom 19. bis zum 25. November 2018.

[Weiterlesen ... Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen - Gewalt kommt nicht in die Tüte](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 05. November 2018

Ursula Posnanski und Arno Strobel haben ihr drittes gemeinsames Buch veröffentlicht. In ihrem Thriller "Invisible" müssen die Hamburger Kommissare Salomon und Buchholz eine Serie grauenvoller Morde aufklären. Die Täter metzeln ihre Opfer in einem wahren Blutrausch nieder, allerdings ohne ihre Opfer gekannt zu haben. Keine Verbindung zwischen Tätern und Opfern, nur die unglaubliche Wut, mit der die Täter zuschlagen, ist allen gemeinsam. Aber was oder wer steckt dahinter? Die Spur, auf die die beiden Kommissare schließlich stoßen, führt in eine völlig andere Richtung, als sie vermutet hatten.